

Dandim Demak menghadiri Peresmian Pabrik Citicon Plant ke-5 PT Nusantara Building Industries (NBI)

Muhammad Makruf - DEMAK.INFORMAN.ID

Jun 7, 2023 - 09:55



Eisti mengaku turut senang dengan adanya pelebaran pabrik PT NBI di Demak. Menurutnya, dengan adanya penambahan gedung, akan membantu membuka lapangan pekerjaan dan mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Demak

DEMAK – Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo beserta Istri mendampingi Bupati Demak Eisti'anah meresmikan Pabrik Citicon Plant ke-5 PT Nusantara Building Industries (NBI), di Jalan Raya Wonokerto, Desa Wonokerto, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Demak. Pada kesempatan itu, ia menyampaikan harapan baik kepada pemilik perusahaan.

Eisti mengaku turut senang dengan adanya pelebaran pabrik PT NBI di Demak. Menurutnya, dengan adanya penambahan gedung, akan membantu membuka lapangan pekerjaan dan mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Demak.



“Kami atas nama pemerintah Kabupaten Demak mengucapkan sukses selalu dengan PT BNI ini, semoga dengan perluasan perusahaan ini bisa mengurangi angka pengangguran dan kemiskinan di Kabupaten Demak,” katanya, Senin (5/6/2023).

Direktur Utama (Dirut) PT BNI, Budi Susanto, menerangkan, adanya penambahan pabrik itu dapat menampung sekitar 150 pekerja. Jika ditotal, dari keseluruhan pabrik BNI di Kabupaten Demak telah memiliki 1.600 pekerja.

“Kalau bisa dibilang ini perusahaan yang ketiga, yang pertama di Jawa Timur, Demak, dan ada yang di Banjarmasin. Pasti Citicon perusahaan bata ringan pertama di Indonesia Timur,” terangnya.

Tidak hanya itu, Ia juga menyampaikan penghargaan yang didapatkan dari Kementerian Lingkungan. Menurutnya dengan adanya prestasi itu, menjadi pembeda perusahaan untuk lebih baik lagi.

“Itu bentuk komitmen kita, bahwa kita harus memperbaiki diri di dalam pengelolaan lingkungan,” imbuhnya.



Sedangkan mengenai masalah rob di Demak, pihaknya bakal mengupayakan untuk membantu masyarakat yang terdampak. Melalui kolaborasi dari pemerintah dan bantuan berupa bahan bangunan.

“Mungkin nanti banyak program-program dari Kabupaten. Kita pastinya akan terus berkolaborasi, jadi apa yang nanti kita bisa kontribusi. Terutama mengenai bahan bangunan, akan kami dorong itu,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak